

PELITA

Serahkan Bantuan Musibah Kebakaran, Bupati Eka Putra Hibmaw Masyarakat Salurkan Zakat Melalui Baznas

Joni Hermanto - TANAHDATAR.PELITA.WEB.ID

Sep 12, 2023 - 07:27



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM menyerahkan bantuan untuk keluarga Yanti yang merupakan korban musibah kebakaran yang terjadi beberapa hari yang lalu di Jorong Tuah Sakato Nagari Sawah Tengah Kecamatan Pariangan, Senin (11/9/2023).

Pada hari yang sama, Bupati Eka Putra juga menyerahkan bantuan serupa untuk Pondok Pesantren Al-Harbi yang terletak di Jorong Pabalutan Nagari Rambatan Kecamatan Rambatan.

Di kesempatan tersebut, kepada korban Bupati Eka Putra menyampaikan ucapan duka yang mendalam atas musibah yang telah terjadi dan berharap cobaan yang menimpa ini akan semakin meningkatkan keimanan dan kesabaran terutama bagi korban.

"Bantuan ini berasal dari zakat yang dikumpulkan oleh Baznas Kabupaten Tanah Datar, walaupun jumlahnya tidak sebanding dengan kerugian yang diderita namun kami berharap ini bisa sedikit meringankan beban," ujarnya.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga menghimbau kepada seluruh masyarakat dan juga pemerintah nagari agar ke depan bisa menyalurkan zakatnya melalui Baznas Tanah Datar.

"Bantuan yang kita serahkan hari ini merupakan zakat dari para ASN, sebagian anggota TNI dan juga Polri serta masyarakat lainnya. Untuk itu, Saya berharap nantinya nagari sampai ke jorong dan juga masyarakat ikut mempercayakan zakatnya dikelola oleh Baznas, sehingga dana yang terkumpul lebih banyak lagi. Kalau dana zakat kita banyak, tentunya Baznas akan lebih banyak lagi bisa membantu masyarakat terutama di bidang kesehatan, pendidikan dan juga ekonomi. Intinya bagaimana kita meningkatkan ekonomi dan taraf hidup masyarakat," tambahnya.

Khusus kepada para santri yang ada di Pondok Pesantren Al-Harbi, Bupati Eka Putra juga diharapkan untuk tetap bersemangat didalam menuntut ilmu, terutama kepada santri yang untuk sementara waktu ini harus tidur di masjid karena baraknya terbakar.

"Ananda semua harus sabar dan tetap semangat, sampai semua bantuan terkumpul dan secara pelan-pelan nanti dibangun kembali oleh pemilik Pondok Pesantren," pungkasnya.

Sementara, Ketua Baznas Tanah Datar Yasmansyah menyampaikan permohonan maaf kepada para korban atas keterlambatan bantuan yang diberikannya.

"Alhamdulillah hari ini kita bisa menyalurkan bantuan kepada korban musibah kebakaran yang berasal dari zakat para ASN, TNI, Polri dan juga masyarakat. Bantuan yang kami salurkan ini melalui program bantuan Baznas Tanggap Bencana (BTB) dengan nominal masing-masing 7 juta rupiah," terangnya.

Yasmansyah selanjutnya juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bupati yang dinilai selama ini sangat peduli terhadap masyarakat yang sedang tertimpa musibah.

"Hari ini kami sangat bersyukur, karena dibawah binaan pak Bupati, Baznas mampu meningkatkan pengumpulan zakat. Untuk itu, mari kita do'akan agar para muzakki yang telah menyalurkan zakatnya melalui Baznas dan kami (Baznas) tetap amanah didalam mengelola dana tersebut," sampainya.

Pada kesempatan tersebut juga hadir Camat Pariangan Mulkhairi, Camat Rambatan Roza Melfita, Forkopimca Kecamatan Pariangan dan Kecamatan Rambatan, Wali Nagari Sawah Tengah dan Wali Nagari Rambatan beserta

jajarannya serta tokoh masyarakat setelah. **(JH)**